



かいっぽい

豊田市立則定小学校

学校だより No.16

令和6年12月23日

文責:近藤

則定小学校ホームページ



明日から冬休み



後期開始以降、学校行事をはじめ様々な教育活動に取り組んできました。その活動を通して成長していく則定っ子の姿に実りの秋を感じていたのもつかの間、師走となり、明日からは冬休みです。学校は年度のサイクルなので、まだ学校としての一年間は終わっていませんが、年末・年始の暦の節目というのは、これまでの自分を見つめなおし、気持ちも新たに次のステップの抱負を練るのには最適なタイミングです。「なりたい自分」と「なりたい自分になるための道筋」をじっくり考える機会にしてほしいと思います。新年1月7日に、元気な子どもたちと会えるのを楽しみにしています。



冬休み前集会 先生の話をしっかりと聞くことができました

表彰伝達 おめでとうございます

○図書館を使った調べる・伝える学習コンクール
学級賞 則定小学校4年生



○赤い羽根児童作品
コンクール書道の部
優秀 川合 悠登さん
優秀 高山 蒼斗さん

冬休み中のタブレットの使用について

「家庭での学習用タブレットの使い方チェック」を、ご家庭で確認された上で、**ルールを守って活用してください。**

*タブレットの使用場所は、**原則自宅**です。

*タブレットの故障、異常などに気づかれましたら、**すぐに学校にお知らせください。**

年末年始の学校対応について

令和6年12月28日(土)から令和7年1月5日(日)は、年末年始休業のため学校に日直はありません。**学校への連絡は、この期間を除く午前8時30分から午後4時30分**でお願いします。

ご理解・ご協力の程、よろしくお願いします。

2・3月の主な予定

2月 5日(水) 学校公開日
学校運営協議会

10日(月) 入学説明会

13日(木) 読み聞かせスペシャル

27日(木) 感謝の会

3月 3日(月) 6年生を送る会

14日(金) 卒業式予行練習

19日(水) 卒業式

24日(月) 修了式

25日(火) ~ 春休み

個別懇談会にご来校いただきありがとうございました。今後もより一層、ひとりひとりへのきめ細やかな支援や指導ができるよう努めてまいります。令和7年もどうぞよろしくお願いします。

令和6年度 則定小学校だより

令和6年を振り返って

4月から積み重ねてきた各学級の思い出を、令和6年がオリンピックイヤーだったことにちなんで、金、銀、銅で聞いてみました。楽しかったこと、面白かったこと、頑張ったことなど、学級みんなの宝物です。



先生の読み間違い

国語で「かさごじぞう」を習っている時に、先生が「ばあさま」を「ばばさま」と読み違え、黒板にも「ばばさま」と書いた時にみんなで笑い合った。

おもちゃパーティー

招待した1年生から「思い出になった」「1日中やりたい」と言われ、うれしかった。

町探検

歩きで3回、バスで1回行った。疲れたこともあったけれど、楽しいことも、内緒のこと也有った。



委員会活動＆クラブ活動

新しいことを知ったり、学校のみんなのために働いたりした。

担任の先生

変顔をしたり指パッチンをしたり、先生が面白かった。

理科の授業

グループで実験や観察をした。失敗したこともあったけれど、話し合って取り組んだ。



おもちゃパーティー

2年生が作ったおもちゃはどれもすごく楽しかった。

水遊び＆シャボン玉遊び

生活科で、みんなが考えたゲームが面白かった。

小学校入学

2～6年生が優しくしてくれて、うれしかった。



運動会

赤白を超えて、高め合うことができた。今思い出しても泣ける。

にぎやかすぎる日常

朝から笑いが止まらない。(うるさいともいう…)

学芸会

合唱組曲に挑戦。魂をこめました！



Everyday

毎日何かしら、笑えることがあった。

湿地学習

発表会に向けて、念入りに準備して、当日はしっかりときた。苔マンのとびきりの笑顔が最高だった。（苔マンとは誰のことか想像してください）

キャンプ

初対面の子とのグループ活動に緊張するものの、時間が経つにつれて…。



米作り

肩を組んでしろかきをするなど、泥まみれになって頑張った。収穫した米の袋詰めも大変だった。

校外学習のバスの中

「にこにこさかいゲーム」で盛り上がった。

〇〇さん事件

指示通りに動けなかった〇〇さんを先生が注意していたら、急に雨が降り出した。先生は“雨女”なので、テンションが上がると雨が降る。〇〇さんは先生のテンションを上げてしまった。

「おーいお茶」入賞

俳句が印刷されたお茶のペットボトルを見て、みんなで喜んだ。

支援学級交流会

ゲームやクイズが楽しかった。みんなで食べたお弁当もおいしかった。

トーンチャイム

学芸会以外にも、いろいろな機会に演奏した。みんなの音をよく聞いて、心をひとつにして演奏した。